

---

*English version see page 3.*

## **Wirtschaftlicher Aufschwung durch Wissenschaftstransfer: RAYDIAX ist Gründungsmitglied des Business Angels Sachsen- Anhalt e.V.**

**Magdeburg, Februar 2024** – Der Verein Business Angels Sachsen-Anhalt e.V. setzt es sich zum Ziel die Startup-Szene in Sachsen-Anhalt zu stimulieren. Neben finanzieller Unterstützung bietet der Verein auch wertvolle Erfahrung, Branchenkenntnisse und unternehmerisches Fachwissen, um Unternehmern bei der Entwicklung ihres Geschäfts zu helfen. Business Angels sind bereit, höhere Risiken einzugehen und investieren auch in frühen Entwicklungsstadien von Unternehmen, wenn diese Schwierigkeiten haben, herkömmliche Finanzierungsmöglichkeiten zu erschließen. RAYDIAX, als Unternehmen das aus einem Wissenschaftstransfer des Forschungscampus STIMULATE/ der Otto-von-Guericke-Universität hervorgegangen und durch private und institutionelle Investoren finanziert ist, ist Sparringspartner für neue Gründungsinitiativen.

**Dr. Thomas Hoffmann, Geschäftsführer RAYDIAX GmbH:** „Wir freuen uns sehr als Gründungsmitglied der Business Angels Sachsen-Anhalt e.V. zukünftige Startups mit unserer bisher gewonnenen Erfahrung im Wissenschaftstransfer zu unterstützen. Insbesondere halten wir es für wichtig in Sachsen-Anhalt einen lebendigen Verein mitzugestalten, der sich zur Region bekennt und jungen Unternehmerinnen und Unternehmern die Chance gibt Ihre Leidenschaft in die Realität zu überführen.“

**Florian Klitsch, Vorstandsmitglied der Business Angels Sachsen-Anhalt:** „„Unsere Mission ist es, die Wirtschaft und Innovationskraft in Sachsen-Anhalt zu fördern, indem wir ein lebendiges und unterstützendes Ökosystem für Unternehmen und Investoren schaffen. Wir setzen uns dafür ein, vielversprechende Startups und innovative Unternehmen zu entdecken, zu finanzieren und zu begleiten, um nachhaltiges wirtschaftliches Wachstum in unserer Region zu unterstützen. Unser Netzwerk bringt erfahrene Business Angels, aufstrebende Unternehmer und Experten zusammen, um Kapital, Fachwissen und Ressourcen zu bündeln und den Unternehmergeist in Sachsen-Anhalt zu stärken.“

**Bildmaterial zum Download:** [LINK](#)

### **Pressekontakt**

Dr. Thomas Hoffmann, Geschäftsführer RAYDIAX GmbH  
+49 391 67 57027  
[pr@raydiax.com](mailto:pr@raydiax.com)

### **Über RAYDIAX**

Das Unternehmen wurde 2022 gegründet und hat den Hauptsitz am Forschungscampus STIMULATE im Magdeburger Wissenschaftshafen. Das Wissenschafts-Spin-Off ist eine Ausgründung von Wissenschaftlern der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg. Grundlage der Unternehmensgründung bildete eine im Jahr 2021 bewilligte 3-jährige EXIST-Forschungstransfer-Förderung des Bundesministeriums für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK). Der Fokus der technischen Entwicklung liegt sowohl im Hardware- als auch im Softwarebereich von Computertomographen.

---

## **Über den Business Angels Sachsen-Anhalt e.V.**

Der Verband wurde 2023 gegründet. Zu seinen Mitgliedern zählen namenhafte Business Angels, Family-Offices und institutionelle Investoren wie Fonds und Beteiligungsgesellschaften, aber auch Multiplikatoren aus der Szene sowie ausgewählte, erfolgreiche Gründer. Der Verband bietet seinen Mitgliedern nicht nur frühzeitigen Zugang zu vielversprechenden Deals, sowie die Möglichkeit aktiv in der Region mitzugestalten, sondern auch zur persönlichen Weiterentwicklung durch Wissensaustausch und Netzwerken. Dadurch helfen wir engagierten Investoren ihre Strategien zu verbessern und sich erfolgreicher an Start-Ups und Unternehmen zu beteiligen.

### **Medienkontakt**

Business Angels Sachsen-Anhalt e.V.

Vorstand: Julia Grünthal, Florian Klitsch, Christian Böhme

+49 391 792 904 18

[info@bas-a.de](mailto:info@bas-a.de)

---

## **Economic boost from science transfer: RAYDIAX is a founding member of Business Angels Sachsen-Anhalt e.V.**

**Magdeburg, February 2024** - The association Business Angels Sachsen-Anhalt e.V. aims to stimulate the startup scene in Saxony-Anhalt. In addition to financial support, the association also offers valuable experience, industry knowledge and entrepreneurial expertise to help start-ups develop their business. Business angels are prepared to take higher risks and also invest in the early development stages of companies if they have difficulties accessing conventional financing options. RAYDIAX, as a company that emerged from a science transfer from the STIMULATE research campus/ Otto von Guericke University and is financed by private and institutional investors, is a sparring partner for new start-up initiatives.

**Dr. Thomas Hoffmann, CEO of RAYDIAX GmbH:** "As a founding member of Business Angels Sachsen-Anhalt e.V., we are delighted to support future start-ups with the experience we have gained so far in science transfer. In particular, we believe it is important to help shape a lively association in Saxony-Anhalt that is committed to the region and gives young entrepreneurs the opportunity to turn their passion into reality."

**Florian Klitsch, board member of Business Angels Saxony-Anhalt:** "Our mission is to promote the economy and innovative strength in Saxony-Anhalt by creating a vibrant and supportive ecosystem for companies and investors. We are committed to discovering, financing and supporting promising start-ups and innovative companies in order to support sustainable economic growth in our region. Our network brings together experienced business angels, aspiring entrepreneurs and experts to pool capital, expertise and resources and strengthen the entrepreneurial spirit in Saxony-Anhalt."

**Download images:** [LINK](#)

### **Press contact**

Dr. Thomas Hoffmann, Managing Director RAYDIAX GmbH  
+49 391 67 57027  
[pr@raydiax.com](mailto:pr@raydiax.com)

### **About RAYDIAX**

The company was founded in 2022 and is headquartered at the STIMULATE research campus in Magdeburg's Science Harbor. The science spin-off is a start-up by scientists from Otto von Guericke University Magdeburg. The foundation of the company was based on a 3-year EXIST research transfer grant from the Federal Ministry of Economics and Climate Protection (BMWK), which was approved in 2021. The focus of technical development is on both hardware and software for computed tomography systems.

### **About the Business Angels Saxony-Anhalt e.V.**

The association was founded in 2023. Its members include well-known business angels, family offices and institutional investors such as funds and investment companies, as well as multipliers from the scene and selected, successful founders. The association not only offers its members early access to promising deals and the opportunity to play an active role in shaping the region, but also personal development through knowledge sharing and networking. In this way, we help committed investors to improve their strategies and participate more successfully in start-ups and companies.

Joint press release RAYDIAX  
GmbH and Business Angels  
Sachsen-Anhalt e.V.  
2024-02-26

[pr@raydiax.com](mailto:pr@raydiax.com)



---

**Media contact**

Business Angels Saxony-Anhalt e.V.

Board of Directors: Julia Grünthal, Florian Klitsch, Christian Böhme

+49 391 792 904 18

[info@bas-a.de](mailto:info@bas-a.de)